

Su esperanza es el sorgo

VICENTE RUIZ

Villagrán, Gto.- A estas alturas del año, los productores temporeros de este municipio aún tienen la esperanza de recuperar algo de lo invertido en los cultivos de sorgo con la poca humedad que se ha presentado en octubre.

Para el maíz, ya no es posible que se desarrollen las milpas y solo podrán ser utilizadas como forraje para los animales, expuso el presidente municipal Juan Lara Mendoza, agricultor local, quién también tiene establecidos sus cultivos en tierras de temporal.

Detalló que en las partes bajas de las parcelas (donde el agua se encharca normalmente) aún se ven las espigas del sorgo como para producir, y esto las apoya la poca lluvia que se ha tenido.

Cosideró que lo de las partes altas ya no se va a desarrollar.

Comentó que en este caso en particular ya solo se aspira a recuperar parte de lo invertido, porque el precio de este cultivo -el sorgo- anda muy bajo en el mercado, unos 4 mil pesos la tonelada.

La lluvia de hace una semana le da un poco de vida al cultivo, "aunque en otro caso solo prolonga su agonía", comentó el primer edil.

En el municipio de Villagrán se tienen unas 3 mil 500 hectáreas cultivables de temporal, los ejidos con mayor superficie son Santa Rosa de Lima, Villagrán, El Caracol, Torrecillas y Cerrito de Yerbas con un promedio de 500 hectáreas cada uno, el resto con superficies menores



Sólo recuperarán parte de lo invertido

